

Einrichtungen öffnen nach strengen Regeln

Spielplätze dürfen von heute an wieder besucht werden – mit Abstand

Die strengen Sperrungen werden gelockert. Von heute an öffnen die städtischen Spielplätze sowie der Neulandpark wieder, wenn auch mit teils eingeschränkten Nutzungsmöglichkeiten wegen der Auflagen zum Schutz vor Coronaviren. Einige andere Leverkusener Einrichtungen, die laut nordrhein-westfälischer Landesverordnung wieder öffnen dürfen, arbeiten derzeit noch an einem Konzept, das es erlaubt, das Angebot so weit wie möglich wieder hochzufahren, ohne die Corona-Schutzmaßnahmen zu vernachlässigen.

Die Spielplätze werden nach und nach wieder geöffnet. Eltern sind dort dafür verantwortlich, auf die Einhaltung der Abstandsregeln zu achten. Außerdem soll pro Kind nur eine Begleitperson dabei sein. Es ist vorgesehen, dies stichprobenartig überprüfen zu lassen und entsprechende Hinweisschilder aufzustellen. Der Fachbereich Stadtgrün behält sich vor, Spielplätze, auf denen die Abstandsregeln dauerhaft nicht eingehalten werden, wieder zu schließen.

Sportanlagen bleiben dicht

Auch der Neulandpark öffnet mit seinem großen Spielplatz Kuddelmuddel. Um die Kontrolle zu ermöglichen, ist er lediglich von 6 bis 18 Uhr geöffnet. Das Outdoor-Gym und der Pavillon-Garten im Neulandpark bleiben bis auf Weiteres geschlossen. Generell noch geschlossen bleiben alle Anlagen in städtischer Verantwortung, die weniger dem Spiel als der sportlichen Beteiligung dienen, so wie der Skaterpark, der Bolz- und Skaterplatz an der Campusallee / Ecke Fakultätsstraße, der Fitnessparcours Hittorf und die Streetballanlagen im Stadtgebiet.

Vom kommenden Montag an wollen die Jugendkunstgruppen einige Aktionen mit begrenzter Teilnehmerzahl und unter strengen Hygieneregeln starten. Gleches gilt auch für die Musikschule, die außerdem nur Einzelunterricht anbieten darf. In einigen Fällen wird es vorerst beim Online-Unterricht bleiben. Elementarunterrichte, Chöre, Orchester, Ensembles und Bands können derzeit noch nicht stattfinden.

Eine Wiedereröffnung mit deutlich reduziertem Angebot plant die Volkshochschule. Das muss an die Raumkapazitäten des Forums und diverser Schulgebäude angepasst werden. Über Fortführung oder endgültigen Abbruch von unterbrochenen Veranstaltungen werden die angemeldeten Teilnehmenden im Lauf der nächsten Woche persönlich informiert. Die Hauptstelle der Stadtbibliothek wird voraussichtlich am 19. Mai wieder öffnen, mit leicht veränderten Öffnungszeiten. (ger)

www.leverkusen.de